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１．日  時 平成２６年１２月１７日（水） 

        開会 午後３時３０分   閉会 午後５時００分 

 

２．場  所 南丹市役所教育委員会議室 

 

３．付議事件 別紙議事日程のとおり 

 

４．招 集 者 委員長 林  昌 明 

 

５．出席委員 委員長      林  昌明 

委員長職務代理  武田 義史 

委 員      髙屋 毅史 

委 員      吉田 紀子 

教育長      森  榮一 

 

 ６．欠席委員 な し 

 

７．事 務 局 教育次長     岸本  薫 

       教育参事      

兼学校教育課長 坂瀬 一哉 

教育総務課長   寺田 成樹 

  社会教育課長   中川 勇夫 

 

８．傍 聴 人 な し 

 

 

午後３時３０分開会 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程１１１１１１１１                

        委員長が平成２６年南丹市教育委員会第１２回定例会の開会を告げる。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程２２２２２２２２                

委員長から会議録作成者に寺田教育総務課長を指名する。 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程３３３３３３３３    報告事項 

 

（１）主な行事報告等 

 

（教育長） 
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■１１月２０日に、府立淇陽学校公教育導入委員会が開催され、京都府並びに京都

府教育委員会からより教育・福祉の観点からの本校設置に向けた準備を進める旨

の考えが示され、その方向性が確認された。本市からは導入時の設備・教材整備

等に係る費用負担に関する市としての考え方を提示した。 

■１１月２２日に、亀岡運動公園競技場において「第10回京都丹波キッズふれあい

駅伝（南丹地区小学校駅伝競走大会）」が開催され、本市から参加したチームも

それぞれ健闘した。 

■１１月２６日に市議会が開催され、この間、１２月３日から５日までの一般質問

では質問通告のあった１６名の議員の内、５名の議員から教育委員会に対する質

問があった。１２月９日には総務常任委員会が開催され、付託された補正予算に

について審議承認された。 

■１１月２６日から２７日にかけ、Ｂ＆Ｇ全国教育長会議が日本財団ビルで開催さ

れ、府を代表して出席した。「尊い命を守るために～事例から学ぶ防災教育～」

をテーマに開催されたもので、防災教育に関する講演の他、防災教育の事例実践

の発表が行われた。 

■１１月２６日に、園部公民館を会場に南丹市人権教育講座を開催し、全国Webカウ

ンセリング協議会の安川理事長から「ネット被害の現状とその対応」と題して講

演を願った。約１３０人の参加者それぞれが、子どもが陥りやすいインターネッ

ト問題等について研修を深める機会となった。 

■１１月２９日に、市国際交流会館において市スポーツ少年団指導者協議会の発足

記念事業として、陸上ハンマー投げ競技でアジアの鉄人と謳われた室伏重信氏の

講演会が行われ、スポーツ少年団の指導者等約２５０人の参加者が、競技スポー

ツに係る指導のあり方について研鑽を深められた。 

■１２月２日に、京都府小学校教育研究道徳教育研究大会が宮島小学校にて開催さ

れ、３年間に渡る道徳教育研究の指定校としての研究成果の発表が行われた。 

■１２月９日に市校園長会議を開催し、休業期間中における命を大切にする生徒指

導の重要性と、教育公務員としての服務規律の確保の徹底を図るとともに、年末・

学期末を迎え、今年1年間の学校園力を高める取組や学校・園経営について謝意を

表した。 

 

 

（２）平成２６年度１２月市議会一般質問について 

 

  （事務局） 

    １２月３日から６日にかけて行われた一般質問と教育長答弁について 

   資料により報告 

 

 

（３）１２月市議会「総務常任委員会」補正予算審議について 

 

  （事務局） 

   １２月９日に開催された総務常任委員会での教育委員会関連の予算に係る 

審議内容及び結果について報告 
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(４） 南丹市立小学校再編実施本部会議について 

 

(事務局) 

12月17日開催の実施本部会議の概要について報告 

 

(５) 南丹市教育委員会の後援承諾について 

(事務局) 

     資料に基づき報告 

 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程４４４４４４４４                議議議議議議議議                事事事事事事事事        

 

議案第２９号  平成２７年度南丹市教育委員会「教育行政経営方針」について 

 

  （事務局） 

    平成２７年度における教育行政経営方針（案）について資料により説明 

 

 [質 疑] 

  （委員） 

    地域の特性を生かしたスポーツ・文化活動の振興という表現の意図するも

のは何か。 

 

  （事務局） 

    これまでの各地域での取組の良さを踏まえつつ、市全体としての取組を進 

めていくことを意図している。 

 

 [採 決] 

   議案第２９号について委員長から委員一人一人に諮り、全員一致での承認を 

  確認する。 

 

 

 

日日日日日日日日程程程程程程程程５５５５５５５５                そそそそそそそそのののののののの他他他他他他他他        

 

  ○主な行事予定 

    

   （事務局） 

     資料に基づき主な行事予定を報告。併せて、平成２７年南丹市成人式の

開催についての予定報告。 
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 ○その他 

 

  ・校章及び校歌の調整確認状況について報告 

  ・閉校式典実施日の調整状況について報告 

  ・南丹市いじめ防止等対策委員会第３回会議概要について報告 

  ・京都府学力診断テスト（中学２年生）の結果概要について報告 

 

 

[質 疑] 

  

 （委員） 

   校章・校歌の制定に向けた今後の教育委員会の対応の見通しはどうか。 

 

 （事務局） 

   次回の定例会において、現在調整中の校章・校歌の最終的な議決承認を受け

るべく調整を進めている。 

 

 （委員長） 

   閉校式典の実施日及び内容調整について、市長部局との十分な調整を求めて

おきたい。 

 

 （委員） 

   次年度の再編拠点校校舎の整備についての予定はあるのか。 

 

 （事務局） 

   まずは校舎の状況を踏まえることから、整備内容の検討を行うことしており、

引き続き、安全・安心な学校教育環境の整備に向けた取組を図っていきたい。 

 

 

 ［次回定例会について］ 

 

（事務局） 

次回定例会の日程については、他の行事と併せ、別途調整したい。 

 

（委員長） 

次回の日程について、ただ今の意見を踏まえ別途調整としたいがどうか。 

 

（委 員） 

＊委員長から各委員一人一人に諮り、全員一致での同意を確認する。 

 

 

 

（午後５時００分閉会） 
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南丹市教育委員会会議規則第１９条第２項の規定により、ここに署名する。 

 

 

平成  年  月  日  

 

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員 長               

 

 

         南丹市教育委員会委員長職務代理者               

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 委 員                

 

 

南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 長               

 

 

         （会議録調製者） 

         南 丹 市 教 育 委 員 会 教 育 次 長                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


